



Liceo de Aplicación A-9
Rector Jorge E. Schneider
Av. Ricardo Cumming 21
+56227605233



“Reconstruyendo confianzas hacia una educación integral”

Santiago, octubre 10 de 2024.

**COMUNICADO DE LOS FUNCIONARIOS EN DEFENSA DE
LAS ACTIVIDADES ACADÉMICAS Y LA CONVIVENCIA DEMOCRÁTICA**

Estimada comunidad del Liceo de Aplicación:

Ante el despacho anticipado de la jornada de la mañana del día de hoy, debido a la amenaza de una toma del establecimiento por parte de un grupo de estudiantes que solicita la no aplicación de procesos disciplinarios relacionados con los hechos ocurridos durante el corte de calle del 26 de septiembre, los funcionarios del Liceo de Aplicación queremos manifestar lo siguiente:

1. Apoyamos y validamos los procesos disciplinarios que se están llevando a cabo en nuestra comunidad educativa, ya que deseamos un liceo en paz y libre de violencia, donde no se exponga a nadie a bombas incendiarias ni se dañe nuestra infraestructura y equipamiento.
2. Los procesos disciplinarios continuarán, pues consideramos que la gestión de las consecuencias es una forma de aprendizaje necesaria y urgente. Por lo demás, el Reglamento Interno de Convivencia es un marco que aplica para todas y todos los integrantes de la comunidad sin excepción.
3. Nuestro enfoque principal debe ser el desarrollo de los procesos pedagógicos para el aprendizaje de nuestros estudiantes, por lo que no aceptaremos amenazas hacia ningún integrante de nuestra comunidad.
4. Respaldamos el actuar dialogante del equipo directivo, cuyo objetivo es prevenir situaciones de violencia y evitar la toma de nuestro establecimiento, conscientes de las consecuencias negativas que estas acciones tienen para los espacios y el tiempo de aprendizaje de nuestros estudiantes.

Saludos cordiales,

Funcionarios del Liceo de Aplicación